



Bilan fête 30 ans de journalisme économique et d'enquêtes

16.10.2019 • Bilan

Trente ans, ça se fête! Fier de son parcours, Bilan a été particulièrement actif cette année, en composant en juin dernier un numéro spécial anniversaire et en publiant, en collaboration avec les Editions Slatkine, un livre réunissant 20 sagas parues dans le magazine depuis 2013. Il manquait un événement festif: il a été organisé à Lausanne le 7 octobre en partenariat avec le groupe hôtelier Boas, lancé par Bernard et Anne Russi en 1989. Plus de 300 personnes, collaborateurs et partenaires, ont participé à la soirée dansante, entraînés par le talent du DJ Master Jésus.

s O _j LU CO Z < > Z q: ce < a co o \- o X CL

